
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  a  possibilidade  de  abertura  de 
licitação para contratação de vigias no município.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Considerando que o contingente da Guarda Civil Municipal é atualmente 
insuficiente para atender a todos os prédios públicos que se encontram 
sem vigia, existe, por parte do Poder Executivo, a previsão para abertura 
de processo licitatório com o objetivo de contratar vigias para atuarem em 
prédios públicos do município? 

2-Considerando que diversas unidades, como postos de saúde, centros de 
reabilitação  e  outros  prédios  públicos,  encontram-se  atualmente  sem a 
presença de vigilantes, há estudos ou planejamento em andamento para 
sanar essa carência? 

3-Tendo  em  vista  que  muitos  desses  locais  operam  com  equipes 
compostas  majoritariamente  por  mulheres,  o  que  acarreta  aumento  da 
vulnerabilidade  e  riscos  à  segurança  dos  servidores  e  usuários,  quais 
medidas  emergenciais  estão  sendo  adotadas  enquanto  não  há  a 
contratação de vigias? 

4-Há  disponibilidade  orçamentária  ou  previsão  de  inclusão  na  Lei 
Orçamentária Anual (LOA) para custear a contratação desses profissionais? 

5-Qual seria o prazo estimado, caso haja viabilidade, para a abertura do 
processo licitatório e a efetiva contratação dos vigilantes? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 27 de Maio de 2025. 
Professor Jefferson Tavares 

Vereador – PODEMOS
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